



〈12月の生活目標〉  
**健康に気を付けて生活しよう**  
体調を崩しやすい年末年始。手洗い・うがい、運動・睡眠等規則正しい生活など、健康への意識を高められるよう声かけをしていきます。

## 6年ぶりの運動会

校長 梶山 崇

12月を迎えます。木々の葉も紅色や黄色に染まり、晩秋を感じます。子どもたちも張り切って登校しています。

11月8日には令和元年度以来の運動会を実施しました。近年9月の気温が高く、運動するには適していない日が多くあります。そのため、10月に入って比較的すずしくなってから運動会の練習を開始したため、この時期の実施となりました。インフルエンザ等でお休みする児童が多い中での実施となり、運動会に出られなかった児童及び保護者のみなさまにはお詫び申し上げます。

当日は多くの保護者のみなさまのご来校をいただきました。子どもたちも大観衆を前に緊張した面持ちでしたが、自分たちの力を発揮することができたと思います。本校は児童数が多く、子どもたちの演技・発表を見るにはゆずり合って見ていただくことが必要となります。保護者のみなさまには多くの場面でご協力をいただき、改めて感謝申し上げます。

本校は令和6年度まで、3年間程度校舎の改築・リフレッシュ工事を行っていて、校庭には仮設校舎が建てられていました。そのため、全校児童を集めた運動会を行うことはむづかしい状況でした。その期間はいわゆる体育授業発表会として、各学年の演技・発表をしておりました。今回の運動会もこの体育授業発表会と学年の種目数に大きな違いはありません。一番違うのは自分たちの演技・発表を全校の子どもたち、保護者、地域の方々からも見ていただき、応援をいただけるということです。多くの方の目があると人間だれしも緊張します。しかし、そのような中でも子どもたち一人ひとりが持てる力を十分に発揮できたことは他ならぬみなさまの温かい声援や応援のおかけです。同時に子どもたちがお互いにがんばっている姿を見ることは相手のよさを意識し、相手に対するリスペクトの気持ちが高まっていくことにつながっていくと信じています。

実際に各種目について振り返ってみたいと思います。徒競走では一人ひとりが全身を使って走る姿が見事でした。6年生はリレー種目でしたが、最高学年にふさわしい力強い走り、バトンパス等見ごたえがありました。表現種目では、それぞれの動きについて目標がありますが、その目標に向かってすべての子どもたちが一生懸命身体を動かしていました。そして、何と言っても笑顔がすばらしく、見ている者を感動させてくれました。全校種目の大玉送りでは上級生と下級生が「大玉を前に送ろう、送ろう」と心や力を合わせていました。代表リレーの選手の力強い走り、ルクスの子どもたちの演奏も運動会をより華やかなものとしてくれました。

運動会の実施に当たっては、近隣の金融機関の駐車場や近くの神社の境内を自転車駐輪場として提供していただいたり、大宮西交通安全協会三橋支部の交通指導員のみなさまによる自転車駐輪場の整理等多大なるご協力をいただいたりしました。本校は保護者や地域のみなさまに支えていただいていると改めて実感しました。今後も子どもたちが力を発揮できるよう職員全体で励ましていきたいと思っております。12月も本校の教育活動にご支援をお願い申し上げます。

## ★今月のみはし★



(1年生も一生懸命走りました) (さすが! 圧巻・大感動の6年の演技)



(児童代表の挨拶も立派でした) (たくさんの応援をいただきました)

## 《感謝の会 地域の方への感謝を伝えました》

11月18日(火)に地域の代表の方をお招きし、日頃の見守りや学校・地域への貢献に対し、感謝を伝えました。全校で心を込めて作成したメダルをお渡しし、立派な態度で臨むことができました。



## 《不要服回収のご協力ありがとうございました》

本校卒業生の協力依頼で、世界の難民のために不要な子供服の回収をお願いしたところ、想定をはるかに超える量の衣類が集まり、ユニクロを通して寄付をさせていただきました。

ご協力いただいた皆さま大変ありがとうございました。



## ★お知らせとお願い★

## 《集金の振込について》

2学期より集金方法を振込に変更させていただきましたが、大変スムーズな移行へのご協力ありがとうございました。ATM及び窓口からの振込ですと手数料がかかってしまいます。ゆうちょダイレクトなど手数料のかからない方法もありますので、是非ご検討ください。

## 《放課後の校庭使用時間について》

放課後の校庭使用は16:30までです。暗い中、周辺の公園で遊ぶ姿も見られます。見通しをもった帰宅について、ご家庭でもお声かけをお願いします。